

Découverte de la « Glisse urbaine » au collège REP du Grand Parc à Bordeaux

L'association Sportive du Collège du Grand Parc a développé son offre d'activités cette année scolaire 2022-2023 en proposant un atelier hebdomadaire « glisse urbaine ».

Pour sa première année, cet atelier était axé principalement sur la découverte de la pratique du roller (freestyle, freeride, bowl, course), sur la sécurité lors des déplacements sur la voie publique mais également sur l'entretien du matériel ainsi que la fabrication de modules.

Une quarantaine d'élèves, issus d'un des quartiers les plus populaires de la ville de Bordeaux et, pour la grande majorité, novice dans cette activité ont ainsi pu découvrir les émotions fortes vécues lors de la glisse.

L'année s'est conclue par une randonnée sur les quais de la Garonne et une initiation dans le skatepark de la commune de Bordeaux sur les modules et la rampe dont vous trouverez plusieurs photos ci-jointes.

Avec un taux d'assiduité annuel supérieur à 95%, c'est une véritable réussite qui va permettre à cette pratique de grandir au sein du collège. En effet, la totalité de l'équipe EPS a suivi une formation fédérale afin de pouvoir réaliser des cycles d'apprentissage dans les classes l'année prochaine. L'atelier va également s'ouvrir au skateboard et à la trottinette freestyle et un partenariat est monté avec la classe SEGPA Habitation afin de créer plusieurs modules pour la pratique de ces différentes activités.

L'aventure continue donc pour les activités glisse urbaine au collège du Grand Parc, l'ouverture peut être vers des séjours glisse à la montagne ou l'océan dans un proche avenir.

